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令和４年11月定例議会 個人質問（抜粋）

◎岡南大橋周辺道路の混雑対策について
Q 岡南大橋は外環状線の一部であり、現在２車線
での通行となっていますが、特に岡南大橋の東
行き車線では、朝夕のみならず日中でも慢性的
な混雑が見られます。この混雑解消に向けての
考え方と県道岡山玉野線から岡南大橋へ進入し
ようとする自動車が交差点の混雑を避ける た
めに近隣の生活道路に流入しており、混雑をお
こし、周辺の地元住民の生活に影響が出ている
と地域の方からお聞きしますがこの混雑解消に
向けての考え方は。
A 本年10月に実施した交通量調査では、岡南大橋
東詰めにおいて東向きの渋滞が発生しているこ
とや、多くの自動車が周辺の生活道路へ流入し
ていることを確認しております。
生活道路への自動車の流入は、幹線道路の渋滞
が大きな要因であると考えており、まずは幹線
道路の渋滞緩和に向け、左折レーンを追加する
交差点改良について、関係機関と協議を行いな
がら検討を進めてまいりたいと考えております。
Q 令和4年4月17日に外環状線の一部で、国道
30号をはじめとした周辺道路の渋滞緩和など
が期待される岡山市の国道30号（同市南区藤
田）と南区役所（同浦安南町）を結ぶ新たな市道・
藤田浦安南町線（1.6キロ）が、開通しました。開
通する前と開通後では、岡南大橋の自動車交通
量についてどのような影響があるのか。

A 本年10月に実施した岡南大橋の交通量調査で
は、7時から19時までの12時間で約16,700台で、
昨年度と比較して約500台の増加となっており、
市道藤田浦安南町線開通後の岡南大橋の交通量
に現時点では大きな変化はない状況です。
Q 岡南大橋の四車線化が必要だと考えますが、考
え方は。
A 岡南大橋は将来的に4車線化する計画となって
おりますが、まずは外環状線のうち、未供用区間
であり現在事業中である市道江並升田線、県道岡
山赤穂線について、早期供用開始を目指し、整備
を進めてまいりたいと考えております。

◎県道岡山玉野線の街路樹の落葉対策について
Q 旭東学区、平井学区、操南学区、操明学区を通る
県道岡山玉野線沿線には多くの　イチョウの木
の街路樹があり、紅葉シーズンには鮮やかな黄
色に染まり大変きれいです。シーズンになると
イチョウの果実であるギンナンを拾う方が多く
見受けられます。しかし、それと同時に地域の方
や店舗の方を悩ませているのがたくさんのイ
チョウの落葉です。地域の方や店舗の方が掃除
をされていますが次から次へと落ちてくる落葉
に大変苦労されています。表面がつやつやして
いるイチョウには、油分を含むクチクラ層が多
く含まれています。特に、イチョウの葉は乾燥し
ている状態でも油分が多いため滑りやすく、イ
チョウの落葉の上でブレーキをかけると、ス
リップのリスクが高まるとお聞きしています。
地域の方々の負担軽減をするためにも落葉対策
が必要だと考えますがお考えは。

A 街路樹は、良好な街並みを形成し、季節感の演
出や地域の特色づくりに寄与するなど重要な役
割を担っており、そうした役割が十分に発揮さ
れるよう適切に管理していくこととしておりま
す。県道岡山玉野線の街路樹については、岡山市
が冬場の剪定として毎年11月中旬から3週間の
間で勢定を実施しており、この勢定作業と合わ
せて落ち葉の回収も行っております。　現在、岡
山市が行っている作業以外にも、地域の方々に
ご協力いただき落ち葉対策を行っているところ
ですが、道路の利用状況や樹木の種類により、重
大な事故の発生や日常生活への著しい支障が考
えられる場合には、落ち葉の回収頻度や剪定の
時期等について、引き続き関係者と相談しなが
ら対応していきたいと考えております。

◎車中泊避難場所について
車中泊避難場所とは、災害時の避難において、プライバ
シーの確保やペットの世話など様々な理由により、指
定避難所ではなく、車中泊を選択する避難者の方が、車
での避難を可能とする場所で、岡山市には、43箇所の車
中泊避難場所があります。そこでお尋ねをします。
Q 岡山市立東山中学校も車中泊避難場所になっ
ていますが車中泊できる避難場所の条件をお聞
かせください。
A 車中泊が出来る避難場所の条件については、ハ
ザードマップで確認し運動場に浸水想定のない
市立小学校、中学校、義務教育学校を対象として
おります。

◎緊急告知ラジオについて
緊急告知ラジオは大雨警報や洪水警報等に基づいて発
令される避難情報や地震、津波、弾道ミサイルなど市内
全域に関係する緊急情報を受信し、電源を切っていて
も自動で起動して、 最大音量で放送するラジオで、緊
急速報メールなどでの情報入手が困難な方でも災害情
報を即座に 受け取ることができるラジオです。
そこでお尋ねします。
Q 令和２年度では販売台数400台が完売。令和
３年度では販売台数1,200台が完売しました。
今年度の現時点での販売状況は。
A 今年度の販売状況につきましては、用意した
2000台のうち、11月末時点で約900台を販売して
おります。
Q 現在残っている緊急告知ラジオについて今後
どのように考えているのか。
A 現在でも緊急告知ラジオ購入の申し込みをい
ただいておるところでございます。
ということで、販売を継続したいと考えており
ます。それに加えまして町内会や自主防災組織
の皆様からまとめて購入したいという希望もい
ただいておるところでございますので、これに
ついてこれから対応して参りたいと考えておる
ところでございます。
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下中野平井線（旭川工区） 平井神崎線（岡山牛窓線（３工区））

○令和４年度の施工内容
・中区平井地内市道付替え工事
・北区側橋脚２基建設工事
・北区側西側橋梁下部築造工事

○令和４年度の施工内容
・排水構造物工事

江並升田線
○令和４年度の施工内容
・道路予備修正設計（交差点設計）

○令和４年度の施工内容
・在来線及び新幹線アンダーパス工事施工中

・下中野平井線（旭川工区）河川
  部橋脚２基工事が完成　

岡山赤穂線

◎ 緊急告知ラジオ購入希望の方は
岡山市  危機管理室  緊急告知ラジオ担当

電話：086-803-1082
※午前8時30分から午後5時15分まで（土日祝を除く）

販売価格 一般価格  9,000円（税込）　
 軽減価格  2,000円（税込）

※無くなり次第終了します。

下中野平井線（旭川工区）
完成予想模型

下中野平井線（旭川工区）
平井地内完成予想模型
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